
Siracusa.  Un'interrogazione
all'Amministrazione sul Piano
urbanistico commerciale
Il  consigliere  comunale  Salvo  Sorbello  ha  rivolto
un’interrogazione all’Amministrazione per sapere se la Regione
abbia  approvato  il  Piano  urbanistico  commerciale  della
città. Sorbello chiede se in questi anni si sia proceduto alla
indispensabile verifica della conformità del Piano commerciale
con la vigente pianificazione urbanistica e quella relativa
alla mobilità. “Spero proprio che l’amministrazione – afferma
– a diversi mesi dal suo insediamento, abbia provveduto a
rispondere ai quesiti della Regione, per dare risposte certe
al commercio cittadino, che vive momenti di grave crisi”.
 Sorbello  torna  infine  a  chiedere  di  sapere  se  esistano
autorizzazioni commerciali rilasciate in questi anni in zone
dove il Prg vigente non lo consente: “Se ci fossero difformità
e contraddizioni tra il Prg e il Puc, queste sarebbero di una
gravità estrema e andrebbero evidenziate subito”.
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